

## Projektwoche Jahrgang 11

Während der größte Teil der Schüler\*innen Ende August 2023 aufbrach, um andere Orte zu erkunden, machte sich Jahrgang 11 daran, die eigenen Mitschüler\*innen in einer Projektwoche kennen zu lernen. Eine ganze Woche, um all die Dinge tun zu können, die es braucht, damit wir als Klasse und Jahrgang zusammenwachsen. In Jahrgang 11 kommen nämlich nicht nur Schüler\*innen aus unserer, sondern auch aus anderen Schulen des Umkreises neu zusammen. Also haben wir viel Zeit in klasseninternen Workshops verbracht: Frühstück, unsere Räume eingerichtet, beim Feuermachen und anderen Wettstreiten wie dem „Eierfall“ oder dem „Spaghettiturm“ unsere Teamfähigkeit erprobt.



In verschiedenen Wahl-Workshops konnten sich die Schüler\*innen außerdem

jahrgangintern begegnen. Sie konnten zwischen sportlichen, gesellschaftlichen und lernpädagogischen

Angeboten wählen. Das waren z.B. Bouldern, Kochen, Pokern oder die Entwicklung von Lernstrategien. Auch kamen die

Berufsberaterin Frau Rahn-Weiser zur Berufsorientierung und die Juristin Frau Neuwirth zur Information über Rechtsthemen mit Schulbezug ins Haus. Abgeschlossen haben wir die Woche mit einer ordentlichen Portion frischer Luft beim Geocaching in Stadthagen, sodass ortskundige Schüler\*innen ortsfremde



unterstützen und gemeinsam die Umgebung der Schule erkunden konnten. Alles in Allem blicken wir auf eine ereignisreiche Woche zurück, in der sich Schüler\*innen und Lehrer\*innen wirklich ein Stück weit näher kennen gelernt haben.